



東中コンサートとお誕生日会 (地域との交流)

8月24日(木)

ホールで東中コンサートがあり、全クラスで郡山東中学校の吹奏楽部の演奏を聴きました。楽器を誰が吹いているかを当てるクイズや楽器の紹介がありチューバやトランペット、ドラム等色々な楽器の音を聴いた後、♪「崖の上のポニョ」、「となりのトトロ」、「コナン」「ドラえもん」を演奏してもらって子ども達は興味津々で聴いていました。♪「ドレミのうた」に合わせて5歳児は中学生が作ってくれた手作りのマラカスを振ってお姉ちゃん達と合奏を楽しみました。その後中学生もお誕生日会に参加してくれて「かわいい」と言いながら誕生日児を祝ってくれました。

トランペット、クラリネット、チューバ



4・5歳児はチューバの楽器を見て「でかいなあ」と驚いたり、クイズで誰が吹いているか正解すると「やった!」と喜んだりしていました。



0・1歳児の子ども達も興味をもって聴いていました。



2・3歳児も知っている曲を間近で演奏してもらい手拍子しながら聴いていた子ども達でした。

東中どんぐり拾い10月25日(水)
体験学習11月15日(水)・16日(木)

お誕生日会

中学生も一緒に誕生日児を祝ってくれてました!



10月には郡山東中学校の中庭・グラウンドでどんぐり拾いの交流があり、おにごっこやボール遊びなども楽しみました!
また、11月にはこども園へ職場体験学習に来てくれました!

稲刈り 地域との交流(4・5歳児)

9月14日(木)

8月19日(月) かかしを田んぼに立てに行きました！



4・5歳児が作ったかかしを田んぼに立てたことで鳥を追い払って稲が実りました。子ども達も「かかしさんありがとう」と言っていました。

JAなら青壮年部の方にかかしを立ててもらいました。



「コンバインで刈ると早いなあ」と言いながら、興味を持って見ていました。





保育参観（乳児クラス）

9月28日（木）

<0歳児>



0歳児はボールプールの中で遊んだり坂道をハイハイで登ったり、ヨチヨチ歩きをしたり、保育教諭と一緒に♪「ぞうきん」や♪「バスにのって」のふれあい遊びや♪「ピカピカブー」の体操等をして体を動かすことを楽しんでいました。

<1歳児>



1歳児は走る、跳ぶ、くぐる等色々な動きができるようになり、サーキット遊びで坂道登りや鉄棒でぶら下がり、トンネルくぐり等で遊び、自分でつけられるようになったマントをつけてお家の人のところまでかけっこしたり、♪「サンサン体操」を親子で一緒にして楽しく体を動かして遊んでいました。

<2歳児>



2歳児はサーキット遊びで平均台の一本橋やはしごを手足を交互に動かして渡ったり、跳び箱はバツミみたいに遠くにジャンプしたりして元気いっぱい体を動かして遊んでいました。♪「ブロッコリー」では可愛い手作りの帽子をかぶって楽しそうに踊っていた子ども達でした。親子での♪「ひつつき もつつき」も喜んでやっていました。



サツマイモ掘り(菜園活動・地域との交流) 9月26日(火)

3・4・5歳児は旧平和保育園の隣の畑でサツマイモ掘りをしました！

<5歳児>



「いっぱいおもしろい！」

<3歳児>



「おおきいおもしろい！」



3・4・5歳児はサツマイモのつるを持って「うんとこしょどっこいしょ」と言いながらつるを引っばっていました。土を掘ってサツマイモが少し出てきたら「3人で協力しよう」「ここ手伝って」と力を合わせながら収穫していた子ども達。大きいサツマイモが出てきて「うわあ！大きい！」と喜んでいました。JAなら青壮年部の方にも掘りやすいように手伝ってもらいました。

「おもしろい！」

<4歳児>



10月3日(火) 2・4歳児が園庭の畑でサツマイモ掘りをしました！



運動会がありました！ 10月21日（土）

開園して初めてとなる、幼児3クラス合同の運動会がありました。たくさんの観客にドキドキワクワクの子どもたち。緊張ながらもめいめいっばい体を動かして取り組む姿からは、おうちの人の見てもらってうれしい！たのしい！気持ちが伝わってきました。3クラスと一緒に体操をしたり、手拍子や「がんばれー！」と応援したりして、みんなで取り組むという異年齢交流の楽しさも感じられたと思います。

かけっこ



ゴールテープを目指して力いっぱい走りました！最後まで走りきる姿がとてもカッコ良かったです。

バルーン「君を待ってる」



30人、力と気持ちを1つに頑張りました！ラストの技、「ながればしはなび」も成功し、子ども達が作ったキラキラボールが綺麗に飛び上がっていました！

ダンス「すすめ！だんごむし」

虫が大好きなたんぼ組さん。ダンゴムシになりきり、大きく体を動かして元気いっぱいに踊っていました！



DEPARTURE 「こころを1つに」

片手で身体を支えたり、友達とバランスをとったりして、体全身を使っていろいろな技を表現しました。自分たちで考えたオリジナルの技にも挑戦し、みんなで目標に向かって協力し、気持ちを合わせて取り組む姿が見られました。



親子ルー

たくさんの声援の中で、力いっぱい走って一生懸命バトンを繋ぎ、親子競技を楽しみました。



目指せきらきらヒーロー

変身ベルトをつけ、ヒーローステージでポーズをとったり、ワニワニ橋（平均台）を渡ったり、思いっきり体を動かして、キラキラヒーローを目指して修行しました！



ファイト！一発！



やってみよう！の気持ちから、鉄棒・大縄とび・傾斜のぼり&ジャンプ・平均台・S棒など、色々な運動遊びに取り組みました。

SUPERチャレンジ！

鉄棒や、跳び箱、フラフープなどから披露したいものを1つ選んで挑戦しました。生き生きとした表情から、自信をもって挑戦する様子が伝わってきます。



阿礼様音頭

阿礼様生誕の地である平和地区阿礼様音頭を、子どもと保護者全員で踊りました。



最後にびっかびかの金メダルを一人一人かけてもらい、満面の笑みの子どもたちでした！



秋の遠足に行ってきました！ 11月1日（水）

つぼみぐみ

てくてく歩いたり、ベビーカーに揺られたり…
 気になるものを見つけて、実際に触れて、
 保育教諭と一緒に探索を楽しむつぼみ組さんです。
 お弁当を自分でぱっくんする姿も！
 いっぱい遊んだ後のお弁当、おいしかったね！

みてみて！
 こんなに歩けるよ！



大きなお口でぱっくん！



途中でばら組さんに会えたよ！
 みんな一緒に楽しいね！



じゃーんぶ！



はい！ちーず！！



みんなでたべるとおいしいね♪

ももぐみ

もも組は園周辺をお散歩しました。
 草花やバッタなどの虫を見て、触れて、見つけたものを
 保育教諭や友達に知らせようとしたり、気になるものは
 お散歩バックに入れて、園まで大事に持って帰ります！
 ぽかぽか陽気なお天気で、思わずふかふかの草むらに、
 寝転がる姿も！それを見たお友達も一緒にごろんっ！
 みんなで食べたお弁当、とてもおいしかったね！

うわぁ！きもちい～



ばらぐみ

園東側をゆったりお散歩したばら組さん。
 あぜ道で草花やバッタ・カエルを見つけたり、触れたり…
 自分が見つけたものを「みて！」と保育教諭に教えてくれる姿も
 みられます。いっぱいお散歩した後はお弁当！
 ぽかぽかのお天気、テラスでおいしくいただきました！

わあい！えんそくだ！
 きもちい～！



みて！みて！



ここにはなにが
 いるかな？



お～いし～い！！



秋の遠足に行ってきました！ 11月1日（水）

みんな楽しみにしていた秋の遠足！
3・4・5歳児は、東大阪市にある“ドリーム21”に行ってきました！
バスの中も、現地の遊びも、お弁当も、わくわくがいっぱいの遠足でした！

のびのびひろば

さくら組、ちゅうりっぷ組はいろんな遊具がある屋内広場で、跳んだり、登ったり、のびのびと体を動かして遊びました！
約束を守りながら、お友達と一緒に、元気いっぱい楽しんでいました！

ロケットすべり台



おおっ！
はやいー！

ぐらぐらしてるから、
おちないようにわたるよ！

ターザンロープ



ジャンプ台



あかのせんまで
とべるで！

トンネル迷路



わあ！！
ここからでれた！

たんけんひろば

たんぼ組は、地球・人間・科学の不思議を体験できる展示室に行ってきました！
手作りの望遠鏡や虫メガネを持っていざ探検！
体の不思議や、地球の不思議を楽しく探検しました！



たんけんひろばに
しゅっぱ〜つ！！



わあ！
きんにく！！



プラネタリウムを経験したさくら組さん。
迫力ある星や夜空にわくわくドキドキ！
見た星や宇宙のことをたくさん話してくれました。

屋外でも元気いっぴいなちゅうりっぷ組さん。
長いすべり台やシーソー、クライミングネットなど、魅力的な屋外アスレチックに大興奮の様子でした！



暖かいお天気の下、レジャーシートを敷いて、
おにぎり弁当を食べました！
みんなで食べるお弁当、おいしいね！



ぎゃ〜！
たのしい！



金魚すくい大会

11月13日(月)

子ども達に金魚すくい大会の楽しさを知ってもらう為に大和郡山市役所の地域振興課の方が来て下さりました。3・4・5歳児は“金魚すくい券”を手にして事務所の会場にやってきました。「ヨーイスタート」の合図と共に音楽がなっている3分間集中して金魚をすくっていました。金魚がすくえると大喜びし、ポイがやぶれると新しいポイと交換してもらい存分に金魚すくいを楽しみました。1クラス3・4回楽しむ中でコツをつかんでたくさん金魚をすくえるようになった子ども達でした。金魚すくいで遊んだ後は地域振興課の方に「ありがとうございました」とお礼も言いました。



<5歳児>

<4歳児>

いっぱい
すくえた!



ポイで2匹
すくえた!

<3歳児>



1匹
すくえた!

<2歳児>

<1歳児>

<0歳児>

0・1・2歳児は大きいクラスが金魚すくいをしているのを応援した後プラスチックの金魚で金魚すくいを楽しみました。





シャボン玉を見ました！（いちご会主催）

11月27日（月）

<3歳児> 大きいシャボン玉を追いかけています！



うわあ～
おおきい！

<4歳児>

しゃぼんだまのなかに
しゃぼんだまができた！



しろい
しゃぼんだまや！

白いシャボン玉です！

<5歳児>



シャボン玉をフウ～と吹いたら中に
シャボン玉ができました！

0・1・2歳児は大きいクラスと一緒にシャボン玉がいっぱい飛んでいるのを見ました。シャボン玉を指さしながら見たり追いかけていたりしていました。

<0歳児>



<1歳児>



<2歳児>



“シャボン玉師のこにたん”に来て頂きシャボン玉ショーを見せてもらいました。特大のシャボン玉や小さいシャボン玉、中が白いシャボン玉等たくさん飛んでくると子ども達は「ワァ～」「キャ～」と大喜びで追いかけてたり、タッチしたりしていました。ハートや星形を吹くとどんな形のシャボン玉になるか聞かれると「丸になる」と答え実際にシャボン玉を吹いてもらい正解すると喜んでいました。



防火訓練

12月1日(金)

避難する時の話を聞いている子ども達

避難訓練(火災)で全クラスが園庭に避難した後、防火訓練に参加しました。防災センターの方から避難する時は①押さない②走らない③しゃべらない④部屋に戻らない⑤近づかないことを教わりました。先生達の水消火器の訓練の様子も見ました。その後ポンプ車の前で各クラス写真を撮りました。幼児クラスはポンプ車の中も見せてもらいホースは水を吸うのと出すのがあることやはしが伸びること等を教えてもらいました。また実際のサイレンの音も聴かせてもらいました。さくら組は消防の服を着て写真を撮ることができました。職員は避難シュートの訓練も合わせて行いました。



ポンプ車の前で写真を撮りました!



1歳児



3歳児

先生達が消火訓練をしています

ポンプ車について話を聞いている3・4・5歳児



消防の服を着せてもらった5歳児

クリスマスコンサートがありました！

12月5日（火）

クリスマスコンサートがありました！
“デュオたん”さんが来てくださり、ピアノやサクソ、
オカリナの演奏を聴かせてもらいました。



「♪さんぽ」や「♪夢をかなえてドラえもん」
など、知っている曲が聴こえると前奏から大盛
り上がり子ども達！「あ～る～こ～！あ～る
～こ～！」と楽しそうに歌っていました！



「♪きよしこの夜」
や「♪赤鼻のトナカイ」の曲からクリス
マスコンサートが始
まりました！



この楽器はね、
“サクソ”っていうよ！
サクソさんが作ったから
“サクソ”だよ！



みんなが大好き
な「♪ジャンボ
リーミッキー」
や「♪サンサン
体操」！みんな
ノリノリで楽し
そうに踊ってい
ました！



みんなが歌っていた親しみのある曲として、
「♪まっかな秋」「♪ゆうやけこやけ」な
どを演奏してくれました！これは「♪きの
こ」の演奏で、つい体が動いてしまう子
ども達の姿です！



「♪しあわせなら手をたたこう」では、手をた
たいたり、足踏みをしたり、泣き真似をしたり
笑ったりと、いろいろな振りを楽しみました！



他にも、「♪犬のおまわりさん」「♪
にじ」「♪勇気100%」「♪アンダー・
ザ・シー」「♪アンパンマンマーチ」
などの演奏を楽しみました！

12月13日(水) お話の会がありました

奈良県童話連盟の方に来て頂きホールで2・3・4・5歳児に向けて昔話の素話をしてくださいました。昔話の「木の葉っぱ」のお話では葉っぱがクルクルと風に吹かれて飛んでいく場面等でジェスチャーをまじえながら丁寧に話して下さり子ども達はそれぞれにイメージを膨らませながら聞いていました。また、動物ジェスチャークイズもありました。ジェスチャーで何か分かると「サル」「ヤギ」と答え正解すると喜んでいました。手遊び♪「奈良の大仏さん」も教えてもらい楽しい時間を過ごしました。



「木の葉っぱ」のお話を聞いています！



ジェスチャーを見てクイズに答えています！



「芋正月」のお話を聞いています！



葉っぱが風に吹かれると「もっといけ」「もっといけ」と声を出して言っていました。

手遊び♪「奈良の大仏さん」をしています！



売太神社の稗田阿礼のお話を聞いています！



売太神社から来られた方だとわかると阿礼様音頭を踊る子どももいました。



クリスマス会がありました！ 12月18日（月）

さくら組の子ども達によるキャンドルサービスからクリスマス会が始まり、その後保育士劇を見ました。するとどこからか鈴の音が聞こえてきて、大きなプレゼントを持ったサンタクロースが「メリークリスマス！」と、登場しました！サンタクロースに質問をしたり、プレゼントをもらったり、プレゼントのお礼に歌や合奏のお返しをしたりして楽しみました。全園児が一度に集まることができ、にぎやかなクリスマス会でした。



保育士劇「あわてんぼうのサンタクロース」の様子



キャンドルサービスの様子

サンタクロースへの質問
Q：サンタのソリとトナカイはなぜ空を飛べるの？
A：流れ星からとった魔法の粉をかけているからだよ！



プレゼントを受け取ったときの様子



つぼみ組・ばら組「♪きらきらぼし」

サンタクロースが登場したときの様子



たんぽぽ組「♪サンタッタ」



もも組「♪きらきらぼし」

手作りのどんぐりマラカスを鳴らしながら歌いました！



ちゅうりっぷ組「♪サンタはいまごろ」



さくら組「♪ジングルベル」

トライアングルやカスタネット、鈴などを持って、歌と合奏を披露しました！